

## Bolos

# Fredy Vigón y Abel González se imponen en Buenos Aires

La pareja del Principado ganó a siete dúos argentinos en una competición disputada en el Centro Asturiano

Lucas BLANCO  
OVIEDO

La cuatreada asturiana volvió a dejar bien alto el pabellón en tierras argentinas. El dúo regional formado por Abel González y Fredy Vigón se impuso en el torneo celebrado con motivo del 101º Aniversario del centro asturiano de Buenos Aires en el que tomaron parte otras siete parejas de distintos puntos del país, al conseguir sumar 309 tantos.

La competición tuvo lugar el pasado día 13 a partir de las diez de la mañana en las instalaciones bonaerenses. La representación argentina se repartió entre jugadores de los centros asturianos de la capital del país, tanto el de Buenos Aires como el de Siero y Noreña, y el de Santa Fe.

La dupla de Buenos Aires formada por Tato y Juan Manuel dominó la competición consistente en diez tiradas de seis bolas por dúo hasta su ecuador aproximadamente. A partir de ahí las tornas cambiaron y Fredy y Abel tomaron el mando, si bien en la recta final los también roscadores de Buenos Aires Carlos y Facu estuvieron cerca de desbancar a la pareja enviada por la Federación Asturiana de Bolos.

Finalmente, los 309 bolos totalizados por González y Vigón encabezaron la tabla, mientras que Carlos y Facu se quedaron con 275 en el segundo lugar seguidos de cerca por



LUCAS BLANCO

Los participantes en el torneo de Buenos Aires.

Tato y Juan Manuel y los miembros de Santa Fe, Nacho Giles y Lautaro. Justo un día antes se celebró una prueba dirigida a las categorías inferiores que, en esta ocasión, no contó con presencia de jugadores del Principado. Sí participó una nutrida representación de Santa Fe compuesta por Gerónimo, Fabri, Felipe, Juan y Augusto. Tras una ronda clasificato-

ria por tiradas se clasificaron para la final Fabri y Augusto. En dicho choque, el primero terminó por imponerse por el apretado marcador de 10 a 9. La expedición asturiana valoró muy positivamente el fin de semana de intercambio bolístico en el que destacó la atención mostrada por los medios de comunicación locales, la gran afluencia de público y la presen-

cia tanto del presidente del centro asturiano Juan Manuel Posada como de la directora general de Emigración del Principado de Asturias, Begoña Serrano, que participaron junto a una gran multitud en la gran fabada organizada por el centro con motivo de su aniversario.

Por otro lado, continúa la competición dentro de la región en torneos

como el Memorial Cajetilla que esta misma tarde, a partir de las 19,30 celebrará la semifinal que disputarán Bernardo Menéndez (Villa de Noreña) y Sergio Hevia (Barredos). El choque tendrá lugar en la bolera Valentín Palacio de Pola de Siero y previamente se jugarán también las semifinales en categoría infantil y juvenil que protagonizarán Raquel (Tino El Panaderu) contra Diego (Casa Gaspar) e Iván (El Biche) contra Isidro (Tino El Panaderu), respectivamente.

En el Torneo Villa de Gijón, organizado por la peña Magdalena, David (Venta Los Probes) contra Luis (Villa de Noreña) y Dani (Villa La Sibra-Titi) contra Eugenio (Turonesa) protagonizan por ese orden y a partir de las 18,30 horas de hoy dos enfrentamientos correspondientes a los octavos de final.

En el ámbito colectivo, la peña Villa de Noreña se convirtió en la primera clasificada para el campeonato de tríos "Villa de Mieres" después de derrotar a la peña La Venta Los Probes por un contundente marcador de 14 a 6. Los llaniscos alinearon a David Fernández, Manolín de Con y Jesús Argüelles, mientras que por Noreña saltaron al castro los campeones del mundo Bernardo Menéndez y "Chiruca" y la joven figura Nacho Bedia. El jugador más destacado de la partida fue el incombustible Chiruca, que a sus 65 años dio una lección de cómo se juega a los bolos, promediando siete bolos por bola.

La misma bolera de Mieres acogerá esta tarde, a las 18,00 horas, la segunda eliminatoria de octavos de final de este torneo que medirá a dos históricas peñas como Sotroñido y Santiago de Arenas-Los Tilares de Carbayín Alto, en un duelo que se presenta muy interesante en cuanto a la calidad de las plantillas con las que cuentan estas peñas.

## Remo

## Castropol estará presente en el Nacional de bateles

Representará a Asturias con cuatro embarcaciones en las categorías de cadete, juvenil, promesa y absoluta

P. G.  
OVIEDO

El pasado fin de semana el Principado acogió la celebración de dos regatas a Remo, integradas en su calendario oficial. Se trataba de las dos últimas entregas de la Liga en Bateles de la presente temporada, siendo la última de ellas, además, el campeonato autonómico.

La principal protagonista de la 5ª Jornada de la Liga, celebrada en el entorno del Muelle Viejo de Luanco, fue sin duda la propia mar, que provocó el naufragio de dos de las tripulaciones participantes e hizo extremar la pericia en la navegación de todas ellas.

La dificultad para realizar el baliage, obligó a que la regata se disputase solamente sobre dos calles y fundamentalmente sirvió para que todos los clubes ultimaran su puesta a punto de cara al campeonato de Asturias Como era de esperar, el Club de Mar de Castropol se impuso tanto en las categorías promesa y absoluta femeninas, como en la cadete y juvenil masculinas, haciendo lo propio las tripulaciones veteranas (femenina y masculina), del Club Náutico Remeros del Navia.

Toda la emoción de la jornada se centraba así en la última prueba de la tarde, la correspondiente a la categoría absoluta masculina, pues se esperaba una intensa lucha entre las



LNE

Remeros de Castropol.

tripulaciones del Club de Mar local y los Remeros del Nalón de Soto del Barco. Se confirmaron los pronósticos, manteniendo los dos equipos un brillante codo a codo hasta alcanzar el ecuador de la regata, pues fue precisamente en ese momento, el de la segunda ciaboga, cuando los anfitriones tomaron una clara ventaja sobre los sotobarquenses, lanzándose en pos del triunfo final, con fe ciega en sus posibilidades. Los Remeros del Nalón no se vieron tampoco in-

comodados por ninguno de sus contrincantes, alzándose sin problemas con el subcampeonato, centrándose la lucha por el Bronce entre las tripulaciones del Grupo Corvera y del Castropolense de Remo.

Pese a la ventaja inicial de los Corveranos, el arreón de los locales en el último tercio de la regata, les permitió a éstos hacerse con la 3ª plaza final, entrando Corvera en cuarto lugar y la tripulación del Náutico de Luanco en quinto.

Por otra parte, a lo largo de mañana y pasado, la villa cántabra de Camargo, acogerá la disputa del Campeonato de España en Bateles, evento que con la presente alcanzará su 71ª edición, estando Asturias presente en el mismo con cuatro tripulaciones (cadete, juvenil y absoluta masculinas, y promesa femenina), todas ellas del Club de Mar de Castropol, entidad que no en vano es una de las entidades con mejor palmarés en dicha prueba.